ne la Rédaction proprement dite devra être adressé au Rédacteur en chef, le docteur Desroches.

Le siège de l'Administration reste rue Saint-Gabriel, 76, Montréal. Tout ce qui corcerne les abonnements, les annonces, devra être adressé à l'Administrateur, le docteur Beaudry.

LA REDACTION.

## HYGIENISONS LE PEUPLE

L'attention publique s'attache de plus en plus, et avec raison, aux efforts tentés par les hygiénistes pour diffuser l'hygiène au sein des peuples. Les Etats qui ont de grandes ressources ont déjà fait beaucoup pour vulgariser l'hygiène, cette seience moralisatrice, humanitaire. C'est une affirmation de l'influence tutélaire de l'éducation des individus, et de l'instruction par l'exemple et l'expérience. Tout ceci nous apparaît comme un véritable progrès, comme une marche en avant dans la voie de l'initiative privée, de l'éducation hygiénique des masses. C'est une acclamation de la liberté individuelle. Enfin, c'est à ne plus croire à la possibilité d'imposer l'hygiène à coups de décrets et d'ordonnances de police.

La mission des hygiénistes modernes est de diriger les opérations sanitaires d'un Etat, d'une ville, d'une municipalité rurale, et, surtout, d'instruire le peuple des préceptes de l'hygiène. En poursuivant ainsi cette œuvre patriotique, on comprendra vite la valeur matérielle et morale de cette science; ainsi l'avenir sera aux études pratiques, aux aspirations de réforme, enfin à la connaissance des sciences sociologiques, dont l'hygiène est comme la mère, puisque l'amélioration de la santé publique, la conservation de l'être humain représente son but et son programme.

Il importe à tous les hygiénistes de se rallier sous un même Labarum, d'unir tout ce qu'il y a de force, d'intelligence chez eux peur travailler à la modeste tâche de la vulgarisation scientifique. Il est également du devoir des détenteurs des pouvoirs publics d'accorder libéralement leur puissant concours dans l'application raisonnée d'une intelligente et judicieuse hygiène.

On se plaint avec raison que l'hygiène publique est entravée ou